

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

LA CERTIFICATION FIÈREMENT VÉLO REMPORTE LE PRIX AZIMUT ARGENT!

Granby, le 7 novembre 2023 – Commerce Tourisme Granby région (CTGR) est fier d'annoncer que son projet Fièvement Vélo a reçu le **prix Azimut argent** dans le cadre des Journées de l'accueil touristique (JAT) à Montréal, qui avait lieu les 2 et 3 novembre derniers.

Crée en 2021 par l'équipe de CTGR, et régionalisée en 2022 par Tourisme Cantons-de-l'Est, la certification Fièvement Vélo a pour but d'optimiser l'accueil des cyclistes lors de leur passage dans les commerces, restaurants et attractions touristiques de la région de Granby. Les entreprises adhérentes s'engagent à offrir de l'information sur le réseau cyclable et à distribuer sur demande le guide vélo de L'Estriade. Leur intervention est donc complémentaire à celle du personnel des bureaux d'accueil touristique de notre région. Les entreprises certifiées Fièvement Vélo se voient également remettre une trousse comprenant une pompe à air manuelle, des outils de réparation et des cadenas afin de pouvoir réparer ou sécuriser un vélo directement sur place. De plus, lorsque les conditions s'y prêtent, elles proposent aussi le remplissage des bouteilles d'eau.

« La stratégie d'accueil Fièvement Vélo est l'exemple parfait permettant d'élargir l'accueil des visiteurs en synergie avec les entreprises. Elle aura permis une appropriation d'un produit touristique signature et générateur de déplacements pour la région », mentionne Hélène Plante, codirectrice générale de CTGR et responsable du développement touristique. « Nous sommes très heureux de cette reconnaissance décernée par les pairs du milieu touristique. L'initiative Fièvement Vélo est un gage d'hospitalité tout en promouvant le vélo sous une marque rassembleuse », ajoute Félix Dionne, président de CTGR et conseiller municipal à la Ville de Granby.

« Toutes nos félicitations vont à l'équipe de Commerce Tourisme Granby région pour cette reconnaissance! La MRC est fière de contribuer au rayonnement de cette certification via le projet Signature innovation "La Haute-Yamaska, c'est vélo!". C'est à travers des initiatives porteuses telles que celle-ci que nous ferons de notre MRC une destination vélo par excellence et nous espérons qu'elle servira à d'autres d'inspiration! », mentionne le préfet de la MRC de La Haute-Yamaska, M. Paul Sarrazin.

Une certification déployée régionalement

L'initiative Fièvement vélo est au cœur du *Plan régional de développement vélo 2021-2023* de Tourisme Cantons-de-l'Est et fait partie de la stratégie régionale d'accueil pour la clientèle cycliste. En assurant un accueil chaleureux et authentique et en développant chez les entreprises un sentiment de fierté, la certification offre à ceux qui s'adonnent au vélo dans les Cantons-de-l'Est une expérience client comme nulle part ailleurs. Inspirés par l'initiative

développée par CTGR, six autres MRC des Cantons-de-l'Est ont instauré la certification. En 2023, plus de 150 entreprises de sept MRC de la région affichent ainsi la pastille Fièvement Vélo à la porte de leur établissement.

« Le vélo est l'un des produits d'appel les plus populaires des Cantons-de-l'Est. Pour nous, il est donc essentiel que ceux qui s'adonnent à cette activité aient accès à des services et des installations adaptées, et ce, à la grandeur de la région. Ce sont des initiatives comme Fièvement vélo qui contribuent notamment à notre réputation d'être LA destination vélo par excellence », explique Isabelle Charlebois, directrice générale de Tourisme Cantons-de-l'Est. « Nous sommes fiers qu'une initiative structurante comme Fièvement Vélo ait été récompensée lors des Prix Azimut, une belle reconnaissance de l'industrie touristique qui confirme son originalité et sa portée. »

À propos des prix Azimut

Lancés en 2006, les prix Azimut sont remis par le ministère du Tourisme lors des Journées de l'accueil touristique (JAT), afin de souligner les initiatives, la créativité, l'innovation et l'excellence en matière d'accueil touristique!

À propos de Commerce Tourisme Granby région

CTGR a pour mission de développer, bonifier et assurer la promotion de l'industrie touristique et commerciale de la région dans une perspective de développement durable, d'excellence et d'innovation afin de générer des retombées économiques.

- 30 -

Source :

Mélanie St-Pierre, conseillère aux communications et marketing
Commerce Tourisme Granby région
mstpierre@granbyregion.com
450 361-6072